
私は加藤先生のポスドクとして北大に 2 年半ほど在籍していました。その際、大西さんのグルー

プのゼミにも参加させて頂き、色々と学ばせて頂きました。大西さんのゼミのおかげで色々と物理

の見方が広がったように感じています。また、研究室内での研究報告では、非常に的確な指摘を

度々頂きました。それらの全ては私自身の研究活動に有益なものばかりでした。大西さんと接した

おかげで、私も研究者として成長できたと思います。当時は厳しいと感じるコメントも多々ありました

が、今となってはそれらは非常にありがたいお言葉ばかりでした。当時未熟なポスドクであった私に

も、真摯に向き合ってお話してくださったこと、心より感謝しております。本当にどうもありがとうござ

いました。大西さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
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